

Umfrage zur Impfbereitschaft gegen Corona

Beitrag von „CDL“ vom 22. April 2021 09:30

Zitat von Moebius

Die noch ausstehenden Optionen für Astrazeneca und Johnson&Johnson sollen offenbar nicht gezogen werden:

https://seekingalpha.com/news/3684028-e...e=seeking_alpha

Da die Liefermengen der Anbieter so langsam steigen, dass die zusätzlichen Dosen wohl erst im Herbst oder Winter geliefert werden könnten, macht das Sinn. Obwohl man natürlich auch den Standpunkt vertreten kann, dass die EU alles kaufen sollte, was sie kriegen kann um es dann an andere Länder ab zu geben.

Covax-Initiative finanziell stärken und darüber die Impfstoffversorgung ärmerer Länder sicherzustellen wäre auch eine Option, aber natürlich könnte die EU auch ihr Preisprivileg bei Impfstoffen geförderter Hersteller nutzen, um besonders günstig Impfdosen zu erwerben, die dann eben direkt an Covax gespendet werden, so dass dieses Programm eben mehr Gelder in der Pipeline hat für weitere, teurere Ankäufe.